

496ひきの

赤堀南小 学校だより

令和6年 3月6日 No.20



# こいのぼり

# ありがとう 6年生

# 感謝



1年生「海のかくれんぼ」



2年生「あなたは、小学2年生より賢いの？」

# の会

# 令和7年



3年生「六年とうげ」



4年生「忍たま乱太郎 よみがえる思い出 勇気100%の段」

# 2月27日

各学年からの感謝の気持ちが込められた、温かい会となりました。

また6年生からは「さすが6年生だ」と言える、お礼がありました。



5年生「マーチング演奏」



6年生からのお礼「カステネットアンサンブル」「旅立ちの日に」

# 報 告

## 第四回学校運営協議会

二月二十七日、第四回学校運営協議会が開催されました。今回の内容は、次の通りです。

### ○感謝の会参観 ○協議会

- 一 学校運営協議会長あいさつ
- 二 学校長挨拶
- 三 議事

- ① 学校評価について
- ② 次年度の重点について
- ③ その他

議事の「①学校評価について」では、今年度の学校評価の結果について報告・検討を行いました。

また、現在の本校の様々な活動の様子や、いわゆる「教員不足」に代表される広く教育界が抱える課題についても議論となりました。来年度のことも話題となり、大変有意義な時間となりました。

今年度の学校運営協議会はこれで終了となります。運営委員の皆さん、ありがとうございました。

3月5日(水)の朝、降雪のため！時間遅れとなりましたが、ご理解とご協力をありがとうございました。

朝、東門であいさつをしていると、多くの子が雪玉を作って大事そうに持ってきていました。楽しそうな顔が、輝いていました。

朝の校庭の様子です



朝早くから学校周りの道を重機等で除雪し、子ども達の安全確保に協力をしていただいた地域の方もいました。学校が地域に支えられていることを改めて実感しました。この場を借りてお礼を申し上げます。ありがとうございました。

余談ですが、童謡「雪」の歌詞の一節「雪やこんこ」は、「雪よ来なさい降りなさい」という雪を歓迎する意味があるそうです。

